

痛みを知る



副院長
河村 文夫

私は麻酔科医として毎日のように患者さまに点滴をして痛い思いをさせています。子供の場合は、トラウマを与えないよう全身麻酔をしてから点滴をすることがほとんどです。痛みの感覚は、人が生きていくうえで必要不可欠なものです。もし痛みを感じることができなければ、おのれの肉体を防御することはかないません。しかしできる限り痛みとは無縁でいたいと思うのは万人の願いです。肉体的な痛みに限らず精神的な痛みも人に多くなる苦痛を与えます。自分が経験した肉体的・精神的な痛みを他人に与えてくれないといふのは、医療従事者は常に持ち続けなくてはならないのに、つい忘れてしまいがちです。



世界各地で起こっている数限りない紛争も他の痛みを知らない、知らうとしないゆえに解決を遠のかせているとしか思えません。

人の痛みを知ることを子供たちにわかりやすく教えるのです。

患者さまの本当の痛みを知っているのは、同じ病気を患つた人々です。我々医療従事者は想像力を大いに働かせて、患者さまの痛みを知ることが医療行為をするうえで一番大切なことと感じています。

患者さまの本当の痛みを知つては、同じ病気を患つた人々です。我々医療従事者は想像力を大いに働かせて、患者さまの痛みを知ることが医療行為をするうえで一番大切なことと感じています。

* 年末年始休診日のお知らせ *

**平成23年12月29日(木)
～平成24年1月3日(火)**

上記の期間中、一般外来の診療が休診となります。急を要する場合には、左ページにある「救急医療体制のご案内」に沿った受診をお願いいたします。

2次救急・3次救急を担当する当院では、この期間かなりの混雑が予想されます。

待ち時間等でご迷惑をおかけすることと思いますが、スタッフ一同精一杯努力して参りますので、ご理解の程お願いいたします。

また、受診患者さまの重症度及び緊急性により、受付順序と診察順序が前後することもあり得ますので、あわせてご了承ください。

* 市民公開講座のお知らせ *

**平成23年11月5日(土)
午後1時～午後4時
済生会宇都宮病院2階 グリーンホール**

【講師】 済生会宇都宮病院
糖尿病・内分泌内科
清水 健一郎 医師

参加
無料

- 病院の垣根を超えた栄養サポートチームの紹介
- 21世紀の医療における栄養サポート
- 栄養サポート連携の実際
- サプリメントについて

など

参加を希望される方は、**済生会宇都宮病院 地域連携課**(1階よろず相談窓口)にお申し込みください。

Information

* 外来診療のご案内 *

受付時間 8:30～11:00

※診療科により受付時間が異なる場合がございます。
また、ご予約の方はこの時間以降も受付ができます。

詳細は、ホームページまたは初診受付前設置の「診療部各科外来担当医師表」をご覧ください。
受診科がわからない場合には、1階エントランスホール「総合案内」の看護師にご相談ください。

* 節電の実施状況について *

東日本大震災の発生に伴い、当院も診療に影響のない範囲で節電に努めて参りました。

ご来院の皆さんには、院内の照明や室温設定等において、さまざまなご不便をおかけしていることと思います。皆さまのご協力により、当院では昨年と比較して、毎月10%程度の電力を削減することができます。

ご理解、ご協力に心より感謝いたします。
今後もご協力ををお願いいたします。

